

Die VELOBerlin 2022 ist zurück auf dem Flughafen Tempelhof. Am 09. und 10. April dreht sich alles um aktuelle Trends der Fahrradbranche sowie auch um den Lifestyle des Fahrradfahrens. Reporterin Theresa Vorleiter berichtet:

Anmoderation:

Zwei Tage lang präsentieren 200 Aussteller die Richtung in die sich die Fahrradbranche entwickelt. Neben Pedelecs, Cargobikes und Gravelbikes geht es auch um das neue, nachhaltige Fahrradzubehör sowie um die Kultur hinter dem Radfahren. Theresa Vorleiter berichtet:

Auch wenn Fahrradfahren an sich total umweltfreundlich ist, kann beim Zubehör in Sachen Nachhaltigkeit noch eine Schippe drauf gelegt werden. Das macht die Firma Schwalbe, indem sie einen recycelten Fahrradschlauch auf den Markt bringt, Paul Hahne:

TON

Fahrrad Kultur wird mit dem Fahrradfestival FRE!lauf D.I.Y. Bike Camp in Wittstock/Dosse, einem Ort zwischen Hamburg und Berlin, gelebt. Florian Keiper, was ist das Ziel von FRE!lauf?

TON

Einen festen Platz auf jedem Fahrradfestival hat seit ein paar Jahren auch das Pedelec. Welchen Imagewandel das die letzten Jahre durchgemacht hat, erklärt Gunnar Fehlau anhand der Pedelecs der Firma Riese & Müller:

TON

und auch mit dem Fahrrad verreisen wird immer beliebter. Die Firma Ortlieb liefert dazu die passenden Taschen. Peter Wöstmann:

TON

Anschauen können wir uns die Trends und Highlights der VELOBerlin noch bis zum 10. April.
Theresa Vorleiter, Redaktion, Berlin